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ABSTRAK 

Skripsi. “Strategi Guru Dalam Mengatasi Kesulitan Belajar Siswa Kelas 

X IIS Mata Pelajaran Geografi Di MAN 4 Denanyar Jombang’’ ditulis oleh 

MUHAMMAD ZAINUL ARIFIN, NIM. 12209193059, Jurusan Tadris Ilmu 

Pengetahuan Sosial (TIPS), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung (UIN SATU) 

yang di bimbing oleh ibu Prof. Dr. Hj. Binti Maunah, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci: Strategi Guru, Kesulitan Belajar Geografi 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya suatu kesulitan siswa 

mengenai mata pelajaran geografi. Hal ini sangat berpengaruh dalam proses 

kegiatan pembelajaran guru dalam mata pelajaran geografi, sehingga guru 

memerlukan suatu strategi dan metode dalam mengatasi kesulitan belajar 

mengenai mata pelajaran geografi Agar guru dapat mengatasi kesulitan belajar 

siswa kelas x iis mata pelajaran geografi. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini yaitu: 1). Bagaimana kesulitan belajar 

siswa kelas 10 IIS mata pelajaran geografi di MAN 4 Denanyar Jombang? 2). 

Bagaimana strategi guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa kelas 10 IIS 

mata pelajaran geografi di MAN 4 Denanyar Jombang? 3). Bagaimana hasil 

strategi guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa kelas 10 IIS mata pelajaran 

geografi di MAN 4 Denanyar Jombang?. Adapun yang menjadi suatu tujuan 

penelitian ini adalah mengenai strategi guru dalam mengatasi kesulitan belajar di 

kelas X iis mata pelajaran geografi di MAN 4 Denanyar Jombang. 

Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan 

menggunakan wawancara mendalam, observasi partisipan dan dokumentasi 

sebagai bentuk pengumpulan data, sumber data penelitian ini meliputi, 1). Person 

yaitu a. kepala sekolah, b. waka kurikulum, c. waka bimbingan konseling, d. 

Guru, dan e. Siswa, 2). Kertas/dokumentasi yaitu, berupa sesi dokumentasi 

kegiatan pembelajaran, 3). Tempat yaitu, di MAN 4 Denanyar Jombang. Teknik 

analisis data yang di pergunakan peneliti meliputi pengumpulan data, reduksi 

data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Penelitian ini juga melakukan 

pengecekan keabshahan data berupa perpanjangan keikutsertaan, triangulasi dan 

ketekunan penelitian. 
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ABSTRACT 

Thesis. "Teacher's Strategy in Overcoming Learning Difficulties of Class 

X IIS Geography Subjects at MAN 4 Denanyar Jombang'' written by 

MUHAMMAD ZAINUL ARIFIN, NIM. 12209193059, Department of Tadris 

Social Sciences (TIPS), Faculty of Tarbiyah and Teaching Science (FTIK), State 

Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung (UIN SATU) who was 

mentored by Prof. Dr. Hj. Binti Maunah, M.Pd.I. 

Keywords: Teacher's Strategy, Student Learning Difficulties, Geography Subject. 

This research is motivated by the existence of a student difficulty 

regarding geography subjects. This is very influential in the process of teacher 

learning activities in geography subjects, so teachers need a strategy and method 

in overcoming learning difficulties regarding geography subjects. 

The focus of research in this thesis are: 1). what are the learning difficulties of 

tenth grade students in geography subjects in MAN 4 Denanyar Jombang? 2). 

what is the teacher's strategy in overcoming learning difficulties in tenth grade iis 

geography subjects in MAN 4 Denanyar Jombang? 3). What are the results of the 

teacher's strategy in overcoming the learning difficulties of class 10 IIS geography 

subjects in MAN 4 Denanyar Jombang? As for the purpose of this research is 

regarding the teacher's strategy in overcoming learning difficulties in class X iis 

geography subject at MAN 4 Denanyar Jombang. 

 

This research method uses descriptive qualitative method by using in-

depth interviews, participant observation and documentation as a form of data 

collection, the data sources of this research include, 1). Person namely a. school 

principal, b. head of curriculum, c. Waka Guidance Counseling, d. Teacher, and e. 

Students, 2). Paper/documentation, namely, in the form of a learning activity 

documentation session, 3). The place is, at MAN 4 Denanyar Jombang. Data 

analysis techniques used by researchers include data collection, data reduction, 

data presentation, drawing conclusions. This study also checked the validity of the 

data in the form of extension of participation, triangulation and research 

persistence. 
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 الملخص 

استراتيجية المعلم في التغلب الصعوبات   تحت الموضوع "  البحث العلمي

لعلوم الإجتماعية لمادة الجغرافيا في المدرسة العالية  ١٠  للطلاب من فصل التعلم

, رقم دفتر القيد:  محمد زين العارفيندينانجار جومبانج" قد كتبه  4الحكومية 

, برنامج تدريس لدراسة العلوم الإجتماعية لكلية التربية ٥٩٠٣٩١٩١٢٢٠

 الأستاذة, الدكتور وتدريب المعلمين الجامعة الحكومية تولنج أجون تحت إشرافت  

   .الإسلامية التربية ة الماجستير ، معونة   الحاجة بنت ة

 الجغرافيا.اتيجية المعلم, الصعوبات التعلم استرالكلمات البحث: 

المتعلق  الطالب  من  بوجود صعوبة  مخلفية  البحث  و    هذا  الجغرافيا,  بمادة 

الجغرافيا, لذلك يحتاجون  تلك الحالة مؤثرة في عملية أنشطة تعلم المعلم في مادة  

مادة   في  التعلم  على صعوبات  للتغلب  التعلم  وطريقة  استراتيجية  على  المعلمون 

ال يستطيعون  لكي  الفصالجغرافيا  في  الصعوبات  للتغلب  لعلوم    ١٠معلمون 

 الإجتماعية لمادة الجغرافيا.

الطلاب   لدى الصعوبات التعلم( كيف ١محور البحث في هذا البحث العلمي هو )

  ٤يا في المدرسة العالية الحكومية لعلوم الإجتماعية لمادة الجغراف ١٠فصل

غلب الصعوبات التعلم الطلاب  للت في ( كيف جهود المعلم٢دينانجار جومبانج.؟ )

 ٤لمدرسة العالية الحكوميةلعلوم الإجتماعية لمادة الجغرافيا في ا ١٠فصل

( كيف نتائج الاستراتيجية المعلم للتغلب الصعوبات التعلم  ٣دينانجار جومبانج.؟ )

لعلوم الإجتماعية لمادة الجغرافيا في المدرسة العالية الحكومية   ١٠الطلاب فصل 

دينانجار جومبانج.؟ أما الهدف هذا البحث تعرف عن الاستراتيجية المعلم  ٤

ة الجغرافيا في لعلوم الإجتماعية لماد ١٠للتغلب الصعوبات التعلم الطلاب فصل

 دينانجار جومبانج.  ٤المدرسة العالية الحكومية 

المقابلات  باستخدام  النوعي  الوصفي  بالأسلوب  البحث  هذا  يستخدم 

البيانات الشكل لجمع  البحث هي : )والملاحظة والتوثيق. و  بيانات  (  ١, مصادر 

التوجيه   رئيس  ت.  المناهج,  رئيس  ب.  المدرسة  رئيس  أ.   : يعني  شخص 

)الإرشا الطلاب.  ج.  المعلم  س.  أنشطة  ٢دي,  توثيق  يعني:  التوثيق   / الورق   )

( الحكومية  ٣التعلم.  العالية  المدرسة  المكان:  التقنية    ٤(  جومبانج.  دينانجار 

البيانات   وتقليل  البيانات  جمع  على  يشمل  الباحث  المستعمل  البيانات  التحليل 

وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تحققت هذا البحث من صحة البيانات على 

 وجه توسيع المشاركة والتثليث و المثابرة على البحث. 


